

Nuestra empresa, al no tener producción propia, trabaja con proveedores que producen el bastón. Nos podríamos enfrentar a problemas como la falta de producción del proveedor, teniendo que buscar otro rápidamente o activar promociones para compensar la tardanza en el servicio.

La aplicación y la página web las crearemos mano a mano con una empresa especializada.

Buscaremos externalizar lo máximo posible tanto la producción como otros servicios para poder dedicar más tiempo a hacer crecer nuestro proyecto y empezar a tener una producción propia.